



finish

10

el
 Deporte
 necesita
 de la colaboración
 entusiasta de todos
 Gráficas
 Vasconia
 aporta su ayuda a los
 que colaboran para
 conseguir
 un deporte mejor



*Avda. de Goya, 68
 Tel. 224021-Zaragoza*

FINISH Boletín informativo del Club SCORPIO-MARUGAN

Nº 1

COORDINA:
 Rafael Cid

COLABORAN:
 Luis Sol
 Ignacio G. Charles
 Julio Alvarez
 Pilar Annal
 P.P. Fernández
 Miguel Angel Arce

en este número :

EDITORIAL
 SALUTACION
 ATLETISMO "CAMP"
 NOTICIARIO
 LAS PROMESAS
 ELLAS....
 ART. TECNICO
 INSTANTANEAS

PATROCINA:

GRAFICAS VASCONIA
 DEPORTES MARUGAN
 REDACCION Y
 ADMINISTRACION
 Avda. de Goya, 68
 ZARAGOZA

Iniciamos aquí una publicación, que en cierto modo pretende ser portavoz de los objetivos y consecuciones de nuestro club.

La idea de su realización surgió ante la necesidad de informar y unir a los componentes del club. Al mismo tiempo pretendíamos que, económicamente, no fuera gravosa para las personas a quienes iba destinada.

Este último objetivo es el causante de la demora en su salida. Resuelto este problema gracias a la colaboración de GRAFICAS VASCONIA y DEPORTES MARUGAN, sale a la luz el primer número.

Varias ideas han presidido su elaboración: Una de ellas la de contar con secciones fijas; otra propugnaba lo contrario, es decir, que cada número tuviera su tema y personalidad propias. Como sucede casi siempre se ha acabado buscando un término medio.

Fruto de ello es la estructura variable, según las circunstancias, de la revista.

Ahora bien, lo que creo que hay que resaltar es la necesidad de COLABORACION. Lo realizado se puede considerar un boceto, mas o menos imperfecto, de lo que FINISH puede ser en el futuro.

No llegan a diez los primeros colaboradores. Actualmente hay alrededor de ochenta personas vinculadas al club. Esto quiere decir que podemos contar, eso espero, con setenta redactores más.

Todos los que deseen ayudar pueden enviar: ideas, iniciativas, artículos, fotografías, noticias, etc. al domicilio de la revista, citado anteriormente.

En cuanto a la frecuencia de la revista esta será bimestral. Nos agradecería que fuera mensual o quincenal, pero actualmente no es posible. Veremos en el futuro.

El principal problema con que nos hemos tropezado, ha sido el de las secciones de noticias. Estas secciones son difíciles de realizar, porque de un día a otro pierden actualidad. Por ello hemos evitado las clásicas hojas de resultados, sustituyéndolas por un resumen de marcas del panorama internacional.

Para terminar sólo me resta agradecer su ayuda a todos los que con su colaboración han hecho posible la salida de este primer número.

Rafael Cid

1972



Atletismo 'camp'

Esta sección va a intentar traer a las páginas de FINISH información sobre los mas variados aspectos del atletismo de otras épocas. No tratamos de hacer una historia cronológica, sino mas bien ofrecer nuevas facetas del pasado de nuestro deporte.

Entre las figuras de nuestro atletismo "Camp", hemos escogido para esta presentación a D. Francisco Binaburo, destacado fondista en las décadas 40-50. Con él hemos hablado durante largo rato y de nuestra conversación destacamos lo más interesante.

Binaburo, que comenzó a practicar el atletismo en 1943 y permaneció en activo hasta 1958, aunque actualmente todavía siga en semi-actividad, tuvo en su poder el record de 3.000 m. obstáculos con 9'58".

-¿Cuál era su especialidad?

Mi especialidad eran las pruebas de fondo, y aparte de 3.000 m. con obstáculos, prueba en la que tuve la mejor marca de Aragón, también competía en 1.500, 5.000, 10.000 y hasta llegué a correr los 30 Kms. Participé en dos Jean Bouin en las que llegué 8º y 10º respectivamente, siendo el primer español clasificado, así como también en el circuito de los Puentes en San Sebastián y en la Vuelta a Gijón.

-¿Qué especialidad contaba con más adeptos?

Indudablemente el cross era la especialidad favorita, a causa de la gran labor que se hacía por los pueblos y el carácter popular de las pruebas, que en su mayoría se realizaban por dentro de la ciudad. La pista tenía menos adeptos debido a la falta total de instalaciones.

-¿Qué diferencias encuentra entre el atleta actual y el de hace veinte años?

La diferencia varía con las especialidades; Por ejemplo en velocidad y concursos es notable esta diferencia, pues el material ha evolucionado lo que lógicamente repercute en las marcas. Sin embargo el fondo parece un poco estancado. Yo en el año 44, hice 16'02" en 5.000 mts. marca que actualmente no se rebasa con excesiva frecuencia.

-¿Y en cuanto a entrenamientos?

En general no había entrenamiento programado. Yo fui uno de los pocos que empezó a hacer series, gracias a mi entrenador.

-¿Cómo actuaba la Federación y cuántos clubs existían?

La principal virtud de los federativos era su preocupación por el atleta en sí y no por los colores que llevaba. En cuanto a los clubs, existían: Real Zaragoza, Helios y S.D. Arenas, de la que fui uno de los fundadores.

-¿Cómo ve el futuro del Atletismo en Zaragoza?

Tal como marcha actualmente la Federación, los clubs sin apoyar a los atletas, las pistas en estado lamentable y los atletas minados en su moral por las causas anteriores, no creo que se vuelva a los buenos tiempos.

Don Francisco Binaburo ha estrenado nuestra sección. Esperamos traer en sucesivos números otras viejas glorias de nuestro Atletismo.

Saludo del Presidente del Club

Quiero aprovechar este primer número para expresar a todos mi deseo de que esta revista sirva para unir a los miembros del club, consolidándose con ello nuestra situación y viendo así logrados los metas que nos hemos propuesto.

Felix Garcia Comas

FDO.: FELIX GARCIA COMAS
PRESIDENTE

ATENCION

Todos los que deseen colaborar en la Revista, pueden enviar los originales a:

REVISTA FINISH
Avda. de Goya, 68

Para asuntos relacionados únicamente con el Club, escribir a:

D. FELIX GARCIA
Pianista E. Pueyo, 4
ZARAGOZA



Atletas del Club desplazados a Pamplona para el triangular AMAYA-BASCONIA-SCORPIO MARUGAN



Celta de Vigo y campeón de España de 400 metros vallas en la Blume madrileña, situó la máxima hispana en respetables 50.6 durante los últimos Campeonatos Nacionales más sólidas para Munich. Pe adelantado, los récords sensibles mejor el francés Nallet, publicitario de un material deportivo, con sus tanusticos 48.6 del match Francia-U.S.A. en Colombes. Y los 50 pelados de Yego, oficial de la Policía kenya, en los Campeonatos Esteafricanos, a 1.660 metros. El récord

NOTICIARIO



y antagonistas se relajan lentamente y completamente cuando los at



reaccionar. Estos autores deducen que ese tiempo de reacción anterior contribuye a evitar los accidentes.

Por otro lado, Karpovitch, pone seriamente en duda la utilidad del calentamiento. En su opinión, el calentamiento

to pasó se ha podido registrar una de la marca de 1 por la encontrado que con extensión isométrica, reduciendo a ejercicios de fuerza el rendimiento entre los estudiantes para los mismos ej

hecho un estudio para constatar que un calentamiento fundado sobre los principios de la sobrecarga, el

¿Qué se hace cuando una nueva sección sale a la luz?. No lo sé, pero me parece lo mas adecuado hacer una presentación.

El fin principal de éstas páginas es suministrar información sobre el club a los componentes del mismo. En ellas se va a intentar dar ideas sobre su evolución, estructura, actividades, etc. En resumen, pretende ser una especie de noticiario de todas nuestras realizaciones.

Dicho esto, voy a reseñar hasta hoy los pasos y desarrollo de nuestra Asociación.

Nuestro comienzo fué debido a la decisión de la Sociedad Hípica de disolver sus secciones deportivas. Después de algunas dudas, todos de común acuerdo decidimos formar un club independiente, gobernado por nosotros y con la debida atención al Atletismo, sin tener que andar a remolque de otros deportes.

En estas condiciones, en el mes de Noviembre de 1971 quedó legalmente creado el club, bajo el nombre de SCORPIO-71, que hace referencia al signo del Horóscopo del mes en que se fundó.

Anteriormente se habían redactado los Estatutos y nombrado la Junta Directiva. Dichos estatutos resumen y materializan nuestras aspiraciones, al mismo tiempo que regulan la marcha del club.

Así, el artículo tercero, uno de los más representativos, está redactado en los siguientes términos:

FINES: El club SCORPIO-71 tiene como fines:

- 1) Establecer lugares de amistad y colaboración entre los asociados, de tal forma que se favorezca el desarrollo de la personalidad de los mismos mediante actividades diversas (culturales y recreativas).
- 2) Como fin primordial, promover, difundir y practicar el atletismo, de tal forma que se considerará como disuelto cuando éste deje de ser practicado.

Al principio tropezamos con problemas fundamentalmente económicos. A pesar de la pequeña cuota exigida a los atletas, y de la generosidad de los socios protectores, no se resolvió más que parcialmente el problema hasta la fusión con DEPORTES MARUGAN.

Esta entidad colabora con la aportación del material necesario para equipar a los atletas, quedando el nombre del club, entonces, como: SCORPIO-MARUGAN.

En fin, esta es hasta ahora nuestra evolución.

Para finalizar vamos a dar noticias de la actuación de nuestros atletas en el periodo invernal ya finalizado.

TROFEO APERTURA DE PISTA CUBIERTA. MADRID 22 DE ENERO DE 1972.

María Pilar Fanlo, 1^a en Salto de Longitud con 5'56 (R. Nac.).

Pedro Pablo Fernández, 2^a en Salto de Longitud con 7'10 m.

Julio Rifaterra, 4^a en Salto de Altura con 1'91 m.

Alberto Solanas, 9^a en Salto de Altura con 1'80 m.

PRIMERA REUNION INTERNACIONAL. MADRID 29 DE ENERO DE 1972

Pedro Pablo Fernández, 3^a en Triple Salto con 14'86 m. (R.A)

María Pilar Fanlo, 6^a en 60 metros lisos con 8"1 (en series 7"9).

SEGUNDA REUNION INTERNACIONAL. LA CORUÑA 5 DE FEBRERO DE 1972

Julio Rifaterra Ferrer, 5^a en Salto de Altura con 1'91 m.

TROFEO INTERNACIONAL DEL CLUB VALLEHERMOSO. MADRID 12 DE FEBRERO 1972

Julio Rifaterra Ferrer, 5^a en Salto de Altura con 1'91 m.

Pedro Pablo Fernández, 3^a en Salto de Longitud con 7'12 m.

María Pilar Fanlo, 2^a en 60 metros lisos con una marca de 7"8

María Pilar Fanlo, 2^a en Salto de Longitud con 5'41 m.

CAMPEONATO DE ESPAÑA DE PISTA CUBIERTA (JUNIOR). LA CORUÑA 19-IV-1972

J. Ramón Gago, medalla de Plata en Salto de Long. con 6'61 m.

Julio Rifaterra, medalla de Plata de Salto de Altura con 1'90 m.

Monse Abello, medalla de Bronce en 1.000 m. lisos con 3'10"3.

Enrique Ruíz, medalla de Bronce en Triple Salto con 13'82 m.

CAMPEONATO DE PISTA CUBIERTA (SENIOR). MADRID 26 DE FEBRERO.

Pedro Pablo Fernández, medalla de Bronce en Longitud con 7'24 m.

María Pilar Fanlo, medalla de Bronce en Longitud con 5'42 m.

Gustavo Marqueta, 4^a en Salto de Altura con un salto de 2' m.

CAMPEONATO DE ESPAÑA INDOOR (JUVENIL). SABADELL 4 DE MARZO DE 1972

Alberto Solanas, medalla de Oro en Triple Salto con 13'87 m.

ENCUENTRO INDOOR GRAN BRETAÑA-ESPAÑA. COSFORD (INGLATERRA) FEBRERO 1972

Pedro Pablo Fernández, 4^a en Salto de Longitud con 7'02 m.

CAMPEONATO PROVINCIAL DE CROSS. ZARAGOZA 1972

Juan Carlos Gimeno Heredia, Campeón Provincial Juvenil

Miguel Angel de Arce Abad, Subcampeón Provincial Senior

Entre las escasas actuaciones de nuestros atletas, al aire libre, destacamos las siguientes:

MADRID 30 DE ABRIL: Gustavo Marqueta establece la mejor marca nacional de salto de altura, en pista al aire libre, con 2'02 m.

SAN SEBASTIAN 30 DE ABRIL: María Pilar Fanlo establece, también, la mejor marca nacional de salto de longitud con 5'67 m.

PAMPLONA 1 DE MAYO: Triangular AMAYA-BASCONIA-SCORPIO MARUGAN: Ignacio García Charles: 22"8 en 200 mts. lisos; Monse Abello: 2'30"4 en los 800 m. lisos, estableciendo un nuevo récord provincial.

ZARAGOZA 7 DE MAYO: Monse Abello vuelve a batir el récord provincial de 800 m. lisos, dejándolo en 2'24"6. Otras marcas destacadas fueron: Ignacio García Charles: 51"9 en 400 m. lisos; Pilar Fanlo realizó la segunda mejor marca nacional, de este año, en 100 m. lisos: 12"3; El equipo de relevos 4x100 venció con 44"5 (Solanas, Pedro Pablo, Charles y Cid).

ZARAGOZA 11 DE MAYO: La jovencísima Pilar de Orte (1957) quedó a un solo centímetro del récord nacional juvenil al saltar 1'50; Ramón Tierra consiguió 40'18 en lanzamiento de martillo y 37'98 en disco. Pedro Pablo Fernández, también en disco, realizó un lanzamiento de 44'60 m.

Miguel Angel Arce

Las promesas



El primer atleta que nos ocupa es ALBERTO SOLANAS, juvenil del club SCORPIO-MARUGAN.

Alberto es un muchacho alto y desgarbado de 16 años, buen estudiante quiere ser ingeniero. Su carácter es sencillo; es simpático y se sabe ganar la amistad de los que le rodean.

Como atleta se inició en noviembre de 1967 al fichar por el club S.Fernando. Ese invierno corrió cross y en la temporada de pista del 68 de la mano de Pedro Savirón, consiguió 4'70 m. en longitud y 8"4 en 60 m. Militaba entonces en la categoría alevín.

De sus dos años como infantil hay que destacar que en 1970 fichó por la S.H.Z., al producirse la casi total disgregación del S.Fernando. Comenzó a entrenar con P.P. Fernández y fruto de la rivalidad con "Chuchi" Gracia fué el record, hoy ya superado, de altura con 1'66 m. También se aproximó al de longitud con una marca de 5'71 m. Comienza aquí la doble especialización de Alberto.

En su primer año como juvenil consigue el subcampeonato nacional de pista cubierta con 13'32 m. y al aire libre, igualmente en triple, logra 13'59 m., a 4 cms. del record de Budría. Realiza también la excelente marca de 1'90 mts. en altura, más sorprendente si se piensa que en toda la temporada no entrenó para esta prueba. Pero lo más importante en este año fué su total incorporación al grupo entrenado por Pedro Pablo que se enriqueció con su presencia, a la vez que con el clima de compañerismo que en él disfrutó, quedaba ya definitivamente ganado para el mundo atlético.

En la actual temporada, ya en SCORPIO-MARUGAN, ha conseguido el primer puesto en el Cto. Nal. de Pista Cubierta con 13'87 m. Ha mejorado también su marca de longitud dejándola en 6'22 m. Al escribir estas líneas se encuentra en una concentración de saltadores a la que solo dos juveniles zaragozanos han sido invitados.

Las buenas posibilidades demostradas en dos pruebas tan distintas como el triple y la altura, no permiten aventurar pronósticos sobre cuál será la prueba en la que se especialice en el futuro. Este año parece que seguirá atendiendo a las dos, tal vez prestando más atención al triple, ya que por la situación del ranking nacional juvenil es primero indiscutible en esta prueba, mientras en la de altura la competencia es mucho más fuerte.

Sabemos también que va a prestar más atención a las pruebas de velocidad, en especial a los 200 m. Es curioso resaltar que nunca ha participado en una competición oficial sobre 100 m.

Hasta aquí la reseña atlética de un muchacho, cuyas marcas son dignas de atletas que han sacrificado mucho tiempo para lograrlas, pero que en Alberto son sólo prelude de aquéllas que está llamado a conseguir. Es en función de las marcas que sabemos puede realizar, por lo que Alberto Solanas ha iniciado esta sección de promesas, ya que creemos que en un futuro cercano, tal vez este mismo año, será una de las figuras del panorama atlético zaragozano, tan sombrío de por sí y tan necesitado de gente joven que lo revitalice y le dé triunfos.

Ignacio G. Charles



ellas...

La actualidad del atletismo femenino se centra en la constitución oficial del Comité Provincial Femenino de Atletismo, uno de los primeros creados en España. Para informarnos sobre este tema nos pusimos a hablar con Luis Sol, que actualmente es vocal de promoción en dicho Comité.

-¿Cómo y por quién está formado el Comité Femenino?

Está formado por Bruni Galindo como Presidenta, Chavela García y Carmen Zabalo: Vocales; Antonio Herrero: Director Técnico; Pedro Pablo Fernández: Vocal de entrenadores; Manuel Labordeta: Representante de la Federación; María Victoria Herrero: Secretaria y yo.

-¿Con qué Organismos colabora?

Es un organismo autónomo, aunque como es lógico coopera y es ayudado económicamente por S. Femenina y la Federación de Atletismo.

-¿Encuadra todo el Atletismo Femenino o determinadas categorías? Comprende todo el Atletismo Femenino, tanto escolar como Federado.

-¿Hasta la fecha cuáles han sido las realizaciones más importantes?

En realidad como Comité Femenino únicamente los Campeonatos Escolares de 1972, ya que hasta entonces no estuvo oficialmente constituido.

-¿Atletas más destacadas?

No es fácil hacer distinciones, aunque podríamos destacar a María Pilar Fanlo, que ha tenido una brillante temporada en Pista Cubierta. Ascensión Pérez Oñate, 3ª en el Campeonato Nacional Juvenil de Pista Cubierta en la prueba de 600 m. lisos. Posteriormente fué seleccionada para participar en los Juegos de la FISEC, celebrados en Holanda.

Monse Abello, 3ª en el Cto. Nal. Junior de Pista Cubierta en la Prueba de 1.000 m. lisos. Posteriormente fué invitada a una concentración, a la que asistieron las atletas más destacadas en su especialidad.

-¿Con qué problemas fundamentales tropieza el Atletismo Femenino?

Tiene problemas comunes con el Atletismo masculino. Así: Falta de instalaciones, iniciación tardía de las atletas, etc. y problemas propios como son: Falta de entrenadores y de Instructoras de S. Femenina especializadas, programación algunas veces incomprensible de pruebas; Por ejemplo: a las atletas juveniles no se les permite correr la prueba de 300 m. lisos aduciendo su dureza. En cambio esta prueba está incluida en el Calendario Infantil.

-¿Como se podría promocionar el Atletismo Femenino?

Esto se conseguiría con interés por parte de todos. Así habría instalaciones, entrenadores y lógicamente atletas.

Aunque el tema tiene múltiples facetas, no podemos agotarlas todas por falta de espacio. Únicamente nos resta desear éxito al Comité Femenino en su laboriosa misión.

Rafael Cid

S. O. S. peligran las bases

Todos sabemos cuan necesario y conveniente sería un examen anatómico, realizado por un especialista, antes de iniciar una carrera deportiva para así con la debida información procurar corregir o fortalecer esos puntos débiles, vicios posturales, malformaciones, etc. que en muchos casos son causa de lesiones, impotencias y limitaciones prematuras, producidas por no prestar los cuidados necesarios a su debido tiempo.

En nuestro deporte podríamos hacer una larga relación de puntos básicos a examinar con arreglo a las diversas especialidades; pero entre todos ellos hay uno común, que pienso debe preocuparnos principalmente: LOS PIES.

Esos sufridos pies; apoyos diría yo, buscando un nombre menos gastado y despectivo, que han de soportar sobre sus escasos 80 cm² de contacto, miles de Kms., miles de toneladas, cientos de saltos, etc.

La llegada de los nuevos materiales, Tartán, Rekortán, Zenitán..., la proliferación de actuaciones en pista cubierta y la creciente cantidad e intensidad de los entrenamientos, han aumentado enormemente la necesidad de un trabajo profiláctico específico y continuado.

No creo equivocarme al afirmar que los problemas causados por unos apoyos débiles; hundimientos, dolores articulares, distensiones, etc. ocupan el primer puesto en el "ranking" de lesiones deportivas.

Recientes estudios médico-deportivos rusos han confirmado la enorme repercusión que tienen en las articulaciones del tren inferior, las deficiencias de los apoyos.

No ignoro que todos los entrenadores que lean este pequeño SOS reconocen la importancia de lo antedicho e igualmente saben los medios para remediarlo, pero me gustaría tener idéntica seguridad sobre la aplicación real de este saber.

Para evitar futuros problemas, aconsejo como medida indispensable un examen riguroso del pie por un especialista al iniciar la vida atlética y una revisión anual a los ya vinculados.

Igualmente para fortalecerlos propondría dos sesiones de media hora a la semana realizables antes del calentamiento, totalmente descalzos y trabajando con ejercicios de contención por parejas.

Respecto a los ejercicios o actividades convenientes me ha sido de gran ayuda un librito elemental, breve y claro que descubrió Antonio Herrero entre otros de medicina en una librería local y que me permito recomendar a todos los que decidan afrontar este problema. Sus datos son: PRÁCTICA DE LA REEDUCACION DEL PIE, de Alain Ceccaldi, Editorial TORAY-MASSON S.A. Barcelona.

Y para terminar una última advertencia, hemos de convencer al atleta que se inicia, de la importancia de este monótono trabajo. Que no piense ni por un momento que es tiempo perdido, debe habituarse y tener continuidad.

Construyamos pues corredores, saltadores y lanzadores, pero sobre unas "bases" sólidas y con garantías.

Pedro Pablo



Wolfgang Nordwig, que en 1971 subió 15 veces por encima de los 5'20 m., ha declarado que no se debía permitir la utilización de nuevas pértigas un año antes de las Olimpiadas. El motivo de esta declaración ha sido la noticia del descubrimiento de una nueva pértiga que según parece, intenta ser monopolizada por los americanos en la próxima Olimpiada, lo que les confiere indudable ventaja. Con esta pértiga ha saltado Isaksson sus famosos 5'54 m.

AUSTRALIA: Se ha dado a conocer la selección australiana para la Olimpiada de Munich. Consta de 12 hombres y 10 mujeres. Destacan por su ausencia: Peter Norman (medalla de plata en Méjico en 200 m. lisos), a pesar de que ha realizado 20"5 en esta prueba hace unos días. Tampoco ha sido incluido Ralph Doubell, campeón olimpico en los 800 m. lisos en la ciudad azteca, actualmente lesionado de importancia en el tendón de Aquiles.

Lee Evans, recordman mundial de 400 m. lisos con 43"8, ha manifestado que va a cambiar de entrenador. Según él: "Lo dejo porque me daba malos consejos y no me imponía la debida disciplina". Ha vuelto al hombre que le aconsejó y condujo al título y record mundial: Stan Dowell. El nombre del inepto entrenador destituido no es otro que: Lee Evans.

LOS ANGELES: John Van Reenen, sudafricano, estudiante en Washington, ha conseguido la mejor marca mundial de lanzamiento de Disco al realizar un tiro de 65'79 m. Mide 2 m. y pesa 125 Kgs. Con este lanzamiento parece que ha empezado a pensar en Munich, tropezando con el obstáculo casi insalvable del veto a Sudáfrica por el COI. Ahora está pensando en la posibilidad de nacionalizarse holandés, aunque el asunto no se le presenta muy fácil.

Otro sudafricano: Van Zijl ha realizado la mejor marca mundial, hasta ahora, sobre 1500 m. al aire libre, corriéndolos en 3'37"9 y prácticamente sólo, puesto que el segundo clasificado consiguió 3'51"4. También ha realizado, días después en Des Moines (IOWA) la excelente marca de 1'46"4 en la prueba de 800 m. lisos. Sin embargo no parece probable su presencia en Munich, debido al famoso veto a Sudáfrica por el COI.

Se ha designado el lugar de celebración de las pruebas para seleccionar el equipo que representará a los EEUU en la Olimpiada de Munich. Este lugar es Eugene, en Oregón. Suponemos que esta mini-olimpiada, en algunas pruebas sobrepasará el nivel olímpico, se celebrará sobre finales de Julio o principios de Agosto.

Steve Williams ha inflingido la primera derrota del año a Don Quarrie, en la prueba de 220y. Ambos han realizado un tiempo de 20"3. El rápido americano, llamado por sus compatriotas "El nuevo Tommie Smith", sólo tiene 18 años. Mide 1'92 m. y pesa 72 Kgs. Posee un tiempo de 45"4 sobre la distancia de 400 m. lisos.

Dave Bedford, actualmente en Kenia, no puede alcanzar el nivel de entrenamientos para llegar a Munich en su mejor forma. El motivo no es otro que una aquileitis bastante grave.

Julio Alvarez

NAUTICA MARUGAN



- **Especialidad en instalaciones y material para las mismas.**
- **Equipajes para Clubs y Colegios fabricación propia.**